

ONU cuestiona abismal desigualdad en el mundo



La Habana, 8 may (RHC) El Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) António Guterres, en la ceremonia de inauguración del XXXVII período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL), este 8 de mayo, en La Habana, cuestionó que en el mundo un puñado de hombres acumula la misma cantidad de riquezas que la mitad más pobre de la humanidad.

"Esas desigualdades hacen más difícil vivir con dignidad", aseguró el diplomático portugués en su intervención en el encuentro más importante de la agrupación regional que contó con la presencia de Miguel Díaz-Canel, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, y de otros invitados.

Advirtió Guterres que las mujeres siguen teniendo las menores posibilidades de participar en el mercado laboral, la discriminación de género constituye una preocupación mundial y el desempleo de los jóvenes alcanza niveles alarmantes.

"Por esas razones, es más necesario que nunca antes conocer los desafíos", enfatizó.

No obstante, reconoció el papel desempeñado por la CEPAL, voz autorizada de la justicia social en la economía mundial y ambiental con fines de desarrollo, a la vez que tuvo palabras de elogio para su Secretaria Ejecutiva, Alicia Bárcena.

El máximo representante de la ONU se refirió a la Agenda 2030 de las Naciones Unidas como una contribución mundial en materia social, económica y ambiental al objetivo de erradicar la pobreza generalizada en el orbe. **(Fuente: [ACN](#))**

<http://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/161801-guterres-destaca-papel-de-la-cepal-en-el-desarrollo>

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161796-onu-cuestiona-abismal-desigualdad-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba